La Razén

1-6



LOS PROGRAMAS SOCIALES ESTÁN GARANTIZADOS: CLAUDIA



SHEINBAUM celebra aprobación de gasto; va acorde con austeridad republicana y humanismo mexicano, afirma.

SEÑALA que está asegurada la elección de jueces, los apoyos como pensión a adultos, becas y todos los del Bienestar. pág.6



ES FALSO (que se bajó el presupuesto de salud); se tiene garantizada la salud y mejora de las instituciones"

CLAUDIA SHEINBAUM Presidenta de la República

LA PRE-SIDENTA, ayer, en Palacio Nacional.

Garantiza la elección judicial, dice

Sheinbaum celebra el presupuesto de 2025

LA PRESIDENTA señala que alcanza para los programas para jóvenes, adultos mayores...; no baja recurso a salud, aclara; PEF, apegado al humanismo y principios de la 4T, destaca

| Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

a Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo celebró la aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para 2025, que prevé un gasto por 9.3 billones de pesos, el cual, aseguró que alcanzará para cubrir la elección judicial y todos los programas sociales a la población.

"Esto es el modelo a partir del cual, que ya es ley, se van a gastar todos los recursos de sus impuestos, de los impuestos de las y los mexicanos, el próximo año", explicó a través de un videomensaje compartido en sus redes sociales.



Sostuvo que el Presupuesto, avalado horas antes por la mayoría de Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados, garantiza todos los programas de bienestar que dejó el expresidente Andrés Manuel López Obrador, como la pensión para las y los adultos mayores, las becas para los jóvenes de preparatoria, el programa Sembrando Vida y el apoyo a personas con discapacidad, entre otros.

También, dijo, habrá recursos para sostener los tres nuevos que ella lanzó para dar beca universal a estudiantes de nivel básico en planteles públicos, sobre lo cual recordó que para el próximo año sólo comenzará a dispersarse un apoyo para las y los alumnos de escuelas secundarias, **PERIÓDICO**

La Razén

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

SECCION

1-6

13/12/2024

LEGISLATIVO



pero hacia el resto del sexenio tendrá un alcance al resto.

Asimismo, subrayó que se tendrá el presupuesto para el programa Salud Casa por Casa, que se acompañará de la contratación de personal de enfermería y médicos, que serán los encargados de brindar atención a la población vulnerable directamente en su domicilio, con visitas para identificar, en inicio, las enfermedades que padecen, y con base en ello, determinar la periodicidad de las visitas del personal de salud. Otro programa que garantizó es el de la pensión para mujeres de 60 a 64 años de edad.

Sheinbaum Pardo reiteró que es falso que se hayan recortado recursos a salud, pues recordó el nuevo modelo con el que habrá una federalización de la salud por medio del IMSS-Bienestar.

"Todo esto está garantizado, está garantizada la salud, el IMSS-Bienestar, el IMSS, el ISSSTE, porque por ahí anduvieron diciendo, ya ven que no hay quien siga diciendo mentiras y calumnias, que se bajó el presupuesto de salud. Es falso, tiene garantizado la salud y su mejora de todas las instituciones públicas para atender a todas y todos los mexicanos", comentó.

Mencionó que el presupuesto se ape-

ga a los principios de austeridad, humanismo mexicano y el segundo piso de la Cuarta Transformación, así como la elección de ministros, jueces y magistrados.

"Es un presupuesto que va con la austeridad republicana, con el humanismo mexicano y con el segundo piso de la Cuarta Transformación de la vida pública de México. Y también está garantizada la elección el próximo año, que es el primero de junio, para jueces, juezas, magistradas, magistrados, ministros y ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. La reforma al Poder Judicial también está garantizada" aseguró.



ES UN PRE-

que va con la austeridad republicana, con el humanismo mexicano y con el segundo piso de la 4T. Está garantizada la elección el próximo año"

CLAUDIA SHEINBAUM

Presidenta de México

LA PRESIDENTA Sheinbaum, ayer, en un videomensaje.